

DEPORTES

BALONCESTO ▶ COPA DIPUTACIÓN

El Covirán, sin oposición

● El equipo de Pablo Pin vence sin problemas al CB Armilla por 83-47

83	Coviran
	16+26+25+16
47	CB Armilla
	10+15+14+8

Pablo García 14	Lupiañez 11
Didi 21	Juanan 20
Jorge 12	Andújar 3
Javi Hernández 2	Pablo Fdez 6
Jaime Medina 6	Serrano 4
Oscar Anguita 7	Josemi 1
Jesús Fernández 8	Herrera 0
Nacho Pin 4	Anas 2
Alberto Pérez 2	Gallardo 0
Pablo García 14	Fernández 0
Miki Almazán 0	Martín 0
Álvaro Nogueiras 7	Petrov 0

Árbitros: Emilio Nievas y Andrés Calvo. Sin eliminaciones.

Incidencias: Final de la Copa Diputación de Granada disputada en el Pabellón de la Ciudad Deportiva de Armilla ante 250 espectadores.

Jorge Ruiz GRANADA

Se cumplió el guión esperado. El Covirán Granada no dio opción a la sorpresa y se proclamó vencedor de la Copa Diputación tras imponerse en la final al CB Armilla por un contundente 83-47. Los capitalinos encarrilaron el encuentro en el segundo cuarto. Didi, uno de los fichajes del equipo rojiverde durante este verano, fue el máximo anotador del encuentro al firmar 21 puntos.

La diferencia de categoría entre los dos conjuntos, el de Pablo Pin milita en liga EBA, mientras que el CB Armilla lo hace en primera provincial, quedó palpable en la



El Covirán Granada posa con su trofeo de la Copa Diputación tras vencer al CB Armilla.

pista. Al Covirán le costó entrar en el partido y vio como los de Paco Ocaña comenzaron mejor y disfrutaron de las primeras ventajas, aunque estas fueron mínimas.

Los rojiverdes reaccionaron de la mano de Pablo García. El base anotó ocho puntos en el primer cuarto que permitieron a su equipo ponerse por delante y coger el

timón de un partido en el que no volvió a verse abajo en el marcador. El segundo cuarto fue el del despegue definitivo del Covirán Granada. Al acierto de Pablo García se unió Didi y el partido comenzó a coger claro color rojiverdes. Así lo demostraron los 17 puntos de ventaja con los que llegaron al descanso los capitalinos. En el segundo tiempo Pablo Pin

comenzó a administrar los minutos de su equipo. La gran actuación de Didi en el último cuarto, en el que anotó doce puntos, dejó el marcador en 83-47.

Con este triunfo el Covirán Granada revalida el título de campeón provincial que ya consiguió el año pasado al vencer a Baza en una final ajustada que se decidió en los últimos segundos.

EL RACA vence en el último suspiro y se lleva el título

60	RACA-UGR
	19+11+16+14
58	Presentación
	17+11+15+15

Patri Fernández 5	Mayte Ortiz 14
Laura Arrojo 14	Pili Arrivi 9
Cerqueira 9	Cristina Sánchez 6
María de Diego 12	María Martín 3
Claudia Linares 11	Inés García 0
Loli Fernández 2	Andrea Martín 9
Valdeolmillos 2	Rosa de Sanpastor 4
Lourdes Bello 0	Valentina Ayuso 0
Esther Cisneros 4	Ivana Sarna 0
Belén Odero 0	Andrea Soto 1
Ainara España 0	

Árbitro: Dani Morcillo y Antonio Castillo (granadinos). No eliminaron a ninguna jugadora.

Incidencias: Final de la Copa Diputación femenina disputada entre el RACA-UGR y el CD Presentación en el pabellón de la Ciudad Deportiva de Armilla ante unos 100 espectadores.

J. Ruiz GRANADA

El CD Ramón y Cajal se proclamó campeón de la Copa Diputación de Granada al vencer en la final al Presentación. Salvo algunas ventajas de los dos equipos, el encuentro estuvo igualado en todo momento, lo que provocó que el choque se decidiera en los últimos minutos, en los que las chicas de Álex Gómez se mostraron más acertadas que su rival y administraron bien la ventaja con la que llegaron al final, lo que les permitió alzarse con el título.

El encuentro comenzó con nervios e imprecisiones entre los dos equipos, aunque el Presentación se mostró más acertado y disfrutó de las primeras ventajas. El RACA entró poco a poco en el partido y dos triples de Laura Arrojo le permitieron acabar el



El RACA fue el campeón.

primer cuarto por delante (19-17). La igualdad existente en el encuentro continuó en el segundo cuarto. Aunque el equipo de Álex Gómez se escapó tímidamente y disfrutó de ventajas que rozaron la decena de puntos, las de amarillo volvieron a reaccionar y el marcador al descanso lució un igualado 30-28.

El Ramón y Cajal regresó del vestuario con un vendaval de juego y puntos que le permitió disfrutar de ventajas que rondaban entre los cinco y diez puntos. Cuando peor estaban las cosas para el Presentación, el equipo entrenado por Miguel Pérez sacaron su mejor repertorio para darle la vuelta al partido y poner contra las cuerdas a su rival. Pero el RACA sacó otra vez fuerzas para volver a ponerse por delante. Cuando parecía que el partido estaba visto para sentencia el Presentación demostró no haber dicho su última palabra y le dio emoción a los últimos minutos, aunque la victoria acabó recayendo sobre las chicas de Álex Gómez por 60-58.

BALONMANO

El Maracena debuta a lo grande en Primera Estatal

31	Maracena
30	Seguros Soliss

Mimi 0	Javi García 0
Ximo 10	Alejandro 5
Francis Palos 2	Casas 5
Ángel 6	Da Silva 1
José Bravo 6	Eloy 5
Abderraman 2	Alberto 4
Iván 0	Matías 0
Santana 0	Barroso 1
Pacheco 1	Caba 1
Díaz 0	González 2
Alberto Torres 1	Arturo 0
Chema 0	Mozos 0
Álvaro Martínez 2	Ruiz 3
Manzano 1	Cele 3
Gil 0	
Javi Gil 0	

Árbitros: Núñez Camacho y Rodríguez Pacheco (andaluces). Descalificaron al local Bravo (59'). Excluyeron dos minutos a los locales Torres, Chema, Ximo, Abderraman y Palos (2); y a los visitantes Casas, Eloy (2), Caba, Da Silva (2) y Alejandro Abad.

Parciales: 1-3, 4-5, 6-8, 9-8, 12-11, 16-13 (descanso); 18-16, 20-18, 23-20, 25-25, 27-26 y 31-30 (final)

Incidencias: 200 personas en el Pabellón de la Ciudad Deportiva.

Simón Cubero MARACENA

El Maracena debutó con una ajustada victoria en Primera Estatal ante el Seguros Soliss Caserío Ciudad Real. El equipo de Jesús Escañuela se rehízo bien a las dudas iniciales en las que se precipitó en ataque y no ajustó bien en defensa. Pero se fajaron en velocidad e intensidad para solventar la mayor envergadura del conjunto manchego. Antes del descanso dio la vuelta al marcador y desde entonces lideró los parciales aunque con una ventaja que nunca superó los tres goles, lo que dio emoción a una victoria fraguada en defensa en una intensa recta final de partido.

El cuadro dirigido por Jesús Escañuela ofreció las mismas virtudes que le valieron el ascenso, con la aportación anotadora de Ximo (10 goles) y Bravo (6) junto a la intensidad defensiva de Chema o Iván.

Las dos últimas exclusiones del choque fueron para los locales Chema y Palos en los últimos quince minutos, lo que dificultó al equipo maracenero mantener la ventaja. Los visitantes controlaron más a Bravo lo que hizo emerger la figura de Ángel Sánchez con tres goles en la recta final para mantener por delante al cuadro granadino. Pero el Maracena no pudo evitar que los manchegos empataran en varias ocasiones hasta que Parrilla, a menos de un minuto del final, hizo el 31-30 definitivo para satisfacción de la grada.

RUGBY ► DIVISIÓN DE HONOR B

Derrota por mentalidad

● Un Universidad que se muestra frágil y sin juego cae ante un rival directo

10 Univ. Granada

23 CAR Cáceres

Univ. Granada: Antorcha (Pablo Rodríguez, 71'), Pablo Sanz, Villalobos (Pepo, 71'), Salagnat, Morales, Fernan, Jean-Marc (Villaseca, 47' a 57'; Lucky, 62'), Gringo; Nico (Rubén Arenas, 59'), Jorge Pérez; Gosio, Juanca (Ceci, 76'), Rafa Teruel, Florin (Fabián, 49') y Agustín Pérez.
Cáceres: Tamurejo (Rufo, 72'), Pinilla, Mañanas (Alfonso, 76'), Vidal (Cortés, 26'), Sancho, Caverro, Pelu, Jorge Rojo (Pepe, 64'); Mariano (76'), Tomás; Arturo, Candi (Borja, 58'), Sergi, Vela y Santi.
Goles: 0-3 (1') Tomás. 0-6 (21') Mariano (d.). 3-6 (28') Jorge Pérez. 3-13 (40') Mañanas; Tomás (t.). 10-13 (43') Juanca; Jorge Pérez (t.). 10-20 (48') Jorge Rojo; Tomás (t.). 10-23 (76') Mariano (d.).
Árbitro: Flutur (valenciano). Excluyó por diez minutos al local Pablo Sanz (47').
Incidencias: Fuentenueva, 70 personas.

J. J. Medina GRANADA

Los equipos son estados de ánimo. Te hacen ganar aunque no estés bien y al revés: perder cuando no eres superior. Por desgracia para el Universidad de Granada, ayer tomó la decisión de ser ese segundo tipo de equipo. Por segunda semana seguida. El resultado fue la derrota por 10-23 ante el recién ascendido CAR Cáceres, que no hizo nada del otro mundo para ganar. Sólo ser un equipo.

La lluvia condicionó muchísimo el encuentro. Incrementó las dudas del Universidad y permitió a los extremeños realizar su juego. El Cáceres ni avasalló ni dominó. Tan solo tuvo un guión de partido claro y se limitó a aprovechar las dos ocasiones que tuvo. El 'Uni' fue previsible, con muy poco juego y cometiendo muchísimos errores y golpes de castigo. Tampoco tuvo



Paco Morales fue de los que más empeño le puso pese a su juventud.

suerte. El agua hizo que se perdieran muchos balones que en condiciones normales acaban en ensayos. Los riesgos de jugar a la mano.

Nada más empezar, un golpe de castigo lo transformaron los visi-

tantes, que por si fuera poco tenían una pareja de medios que atesoraba puntos en sus piernas (0-3). Tras un larguísimo ataque del 'Uni' que acabó sin puntos, llegó el 0-6. Casi desde el centro del campo,

Mariano marcó un *drop* (patada a bote pronto) de los que no se suelen ver en esta categoría.

Las caras del 'Uni' eran un poema aunque la diferencia fuera mínima. Lo intentaban con más corazón que ideas. Varias inclusiones de Teruel y de Jorge Pérez con marchamo de ensayo se perdieron por placajes efectivos que la lluvia convirtió en letales. También se perdieron muchas *touches* (8 de 17) y, sobre todo, melés (5 de 9 a favor).

Aunque Jorge Pérez redujo distancias por un golpe de castigo (3-6), justo antes del descanso llegó la jugada que terminó de definir el partido. Una mala decisión de Nico Sanfilippo, que decidió patear el oval en una posición comprometida, terminó con el *kick* taponado. El Cáceres dio continuidad a su ataque y Mañanas llegó a la línea de ensayo (3-13).

La segunda parte pareció tomar un camino diferente. A los tres minutos Juanca culminó bajo palos un ensayo que se inició en un *maul* del 'Uni' que recorrió muchos metros. 10-13 con toda la segunda parte por delante.

Pero la alegría duró muy poco. El árbitro expulsó temporalmente a Pablo Sanz, acción que resultó definitiva. Acto seguido, ensayo colectivo sin oposición y vuelta a empezar (10-20).

El Universidad quiso pero no pudo. La intensa lluvia, que arreció tras la reanudación, provocó muchos fallos. Pero siempre se jugó lejos de la 22 cacereña. Así es imposible. El juego estuvo constantemente parado por faltas. Si alguna esperanza quedaba, otro *drop* de Mariano también cercano al centro del campo terminó por hundir al equipo granadino.

FÚTBOL SALA

El Mancha Real no tiene piedad del Villanueva

6 Mancha Real

1 Vva. Mesía

Mancha Real: Baltasar, Ernesto, Jesús, Cristóbal y Miguel – cinco inicial-. También jugaron: Juan Isidro, Carlos, Diego, Cristóbal y Andrés.

Villanueva Mesía: José, Emilio, Francisco Gerardo, José María e Ignacio – cinco inicial -. También jugaron: David, Joaquín, Francisco Jesús, Rafael, Roberto, Jesús y Francisco.

Goles: 1-0 (9') Jesús. 2-0 (13') Jesús. 3-0 (14') Ernesto. 3-1 (22') Francisco Gerardo. 4-1 (30') Ernesto. 5-1 (33') Jesús. 6-1 (35') Jesús.

Árbitro: Muñoz, López y Rodríguez (jienenses). Amonestaron a los locales Carlos y Ernesto, y a los visitantes Francisco Jesús, Emilio, José María y Roberto.

Incidencias: Primer partido de Liga en Tercera División jugado en el Pabellón Municipal ante unas 100 personas.

Redacción GRANADA

Al Villanueva Mesía FS le tocó el coco en la primera jornada del curso y se cumplieron las expectativas con el Mancha Real goleando a los malenos (6-1). No obstante, el equipo entrenado por Javi Castañeda dejó una buena imagen con numerosos acercamientos al área rival, aunque no pudo presentar oposición a uno de los favoritos para ganar la liga.

El Mancha Real encarriló el choque antes del descanso con tres goles. El local Jesús, autor de cuatro tantos, fue un quebradero de cabeza para la defensa del Villanueva. Además de Ernesto que marcó los otros de del equipo jienense. Francisco metió el gol del honor para los malenos.

ATLETISMO ► GRAN PREMIO DE FONDO DIPUTACIÓN

José Manuel Fernández y Zhor El Amrani se llevan el Costa Tropical

La prueba almuñequera registra un récord de participación con más de 1.100 corredores

Pedro Feixas ALMUÑÉCAR

El peligrero José Manuel Fernández Molina (CD Olimpo Granada) y Zhor El Amrani (Club Atletismo Maracena) ganaron la XXVI Costa Tropical de Almuñécar, prueba incluida en el Gran Premio de Fondo Diputación

Cruzcampo. Además, se batió un récord de participación en la carrera sexitana con más de 1.100 corredores inscritos.

Con esta victoria el atleta de Peligros tiene asegurado el liderato del Gran Premio de Fondo de Diputación 2014, a falta de celebrar las pruebas de Santa Fe y Motril. Fernández, que empleó un tiempo de 44 minutos y 56 segundos en hacer los 14 kilómetros de recorrido, dominó la carrera desde el pistoletazo de salida, marcando un fuerte ritmo que tan sólo pudo aguantar has-



Un grupo de corredores durante la Costa Tropical de Almuñécar.

ta el kilómetro nueve Manuel Santiago Molina (Club Run 04 Atletismo), que a la postre sería segundo con una diferencia de 11 segundos sobre el vencedor. El podio masculino lo completó Francisco Martos Roa, (CD Olimpo Granada) con un tiempo de 47 minutos y 42 segundos.

En féminas, la vencedora absoluta era la atleta del Club Atletismo Maracena, Zhor El Amrani, con un tiempo de 58 minutos y 3 segundos. Le acompañaron en el podio Maica Martínez Díaz (Atletismo Nerja) y Paloma Zambrano Bolívar (Ciudad de Granada). En el apartado local los vencedores fueron Roberto Salado Moya en la categoría masculina y María Cuenca en féminas.

► Las **clasificaciones completas** de la prueba de Almuñécar, mañana en las páginas de este diario.